



SE POSPONE APERTURA DEL PLANTEL PARA ACTIVIDADES ADMINISTRATIVAS

- El lunes 3 de agosto **no** se reabrirá el plantel
- Las actividades administrativas y docentes permanecen a distancia
- El lunes 10 de agosto comienza a distancia el semestre de Otoño 20

A la comunidad universitaria, a las madres y los padres de familia, al público en general:

La Universidad Iberoamericana informa que el campus permanecerá cerrado hasta la fecha en que la autoridad correspondiente permita la reactivación de actividades presenciales en instituciones de educación superior. El personal administrativo y docente seguirá trabajando a distancia hasta nuevo aviso.

Como se informó anteriormente, el lunes 10 de agosto iniciará a distancia el semestre de Otoño 20, como estaba programado en el calendario escolar 2020.

En la Ibero compartimos el deseo de retomar la cotidianidad fuera de casa. Compartimos las ganas de convivir de manera presencial, disfrutar el campus y sentir que avanzamos a la "nueva normalidad". También compartimos el gran sentido de comunidad que nos lleva a actuar por la protección y salud de todas y todos.

Permanezcan pendientes de nuestros canales oficiales para toda información sobre nuestra Universidad en tiempos de COVID-19. Sigan todas las recomendaciones de higiene y cuidado y, en la medida de lo posible, quédense en casa.

Dirección de Comunicación Institucional *"La verdad nos hará libres"*